

# Gros succès pour la première Color Run nieppoise

Samedi après-midi, Romain Boddaert, président du Nieppe Running-club et son équipe ont organisé, dans le cadre d'Octobre rose, la première Color Run nieppoise dans le parc du Château. Plusieurs animations et des associations caritatives ont également égayé cette manifestation.

D. T. (Clp) | Publié le 04/10/2021



Les organisateurs avaient concocté un parcours de 5 km, avec pour départ et arrivée le parc du Château, passant par les rues de Bailleul, des Trois-Rois, du Ponceau et de Warneton. À chaque kilomètre, un jet de poudre de couleur arrosait les **cinq cents participants** inscrits pour cet événement chaleureux haut en couleur.



Les organisateurs avaient concocté un parcours de 5km, avec pour départ et arrivée le parc du Château

Partis avec un tee-shirt blanc immaculé, les athlètes sont rentrés au parc du château nappés et barbouillés de couleurs vives, mais surtout enchantés par ce petit parcours effectué dans la campagne nieppoise. La manifestation s'est terminée par une canonnade et des jets de poudres de couleurs par l'ensemble des participants.